



**Hervé FERON**  
Maire de Tomblaine

**Jean-Claude DUMAS**  
Adjoint au Maire  
Délégué aux Sports



**Denis HOELTER**  
Président de Rondade Salto

*ont le plaisir de vous inviter à l'inauguration de la salle de gymnastique.  
En présence de **Samir Aït Saïd, gymnaste de l'Equipe de France.***

Samedi 27 janvier 2018 à 17 H 00  
Espace Jean Jaurès - Tomblaine

Suivie du verre de l'amitié



Nous avons inauguré notre salle de gymnastique à Tomblaine en décembre profitant du passage

de madame la Ministre des sports.





L'Est Républicain a complètement occulté ce volontarisme de la Ville de Tomblaine, mais c'est un effort considérable pour notre Commune (1,5 million d'euros) au service de la jeunesse et du sport. Et l'Etat de Manuel Macron n'a pas tenu les promesses du Gouvernement de François Hollande, nous avons été trahis, les aides ne sont pas à la hauteur de ce qui nous avait été promis... Nous souhaitons faire une vraie fête avec le club, les partenaires, les entreprises qui ont travaillé, les jeunes gymnastes et leurs familles.

Nous ferons cela samedi 27 janvier à 17h.

Cette salle de gymnastique, une des plus performantes de la région, est un outil pédagogique extraordinaire au service du club, et des écoles.

A Tomblaine, tous les élèves dans toutes les classes de toutes les écoles pratiquent la gymnastique, encadrés par des personnels municipaux diplômés d'Etat.

## A Tomblaine

Tomblaine  
jeudi 25 janvier 2018 13:59

---



A cette occasion, samedi 27, nous recevrons le gymnaste Aït Saïd, membre de l'équipe de France, qui a marqué les esprits lorsque, malheureusement, il s'est grièvement blessé (double fracture tibia-péroné), lors de sa réception au saut de cheval, en direct devant les caméras en pleine compétition, lors des jeux Olympiques de Rio, il y a deux ans. Alors qu'il prétendait à une médaille aux anneaux cette blessure ne lui permettait pas de participer à la finale pour laquelle il s'était pourtant qualifié.

Il est revenu à la compétition en septembre 2017, lors des Internationaux de France où il remporte la médaille d'argent aux anneaux, se qualifiant ainsi pour les Championnats du Monde de Montréal, il se classe 4ème à Montréal en finale aux anneaux,

ratant la Médaille de Bronze pour seulement 8 millièmes de points derrière le chinois Liu Yang !

Il m'a semblé qu'il était un exemple de courage pour nos jeunes, car à force de volonté, Aït Saïd est revenu aujourd'hui en équipe de France !

Le club de Tomblaine est un des premiers français et le premier dans la Grande Région. Depuis cinq ans, chaque année, il a obtenu des titres de champions de France dans les équipes de jeunes.

Il compte 500 participants. Et dans le collectif national pour la préparation aux JO de 2024 à Paris, 12 gymnastes sont sélectionnés, dont... 4 Tomblainois !

Samedi 27 janvier à partir de 17h à l'Espace Jean Jaurès de Tomblaine, il y aura donc une démonstration de gymnastique faite par nos jeunes, suivie d'une démonstration de Samir Aït Saïd. Puis Samir Aït Saït rencontrera nos jeunes, il s'entretiendra avec eux et il se rendra

## A Tomblaine

Tomblaine  
jeudi 25 janvier 2018 13:59

---

disponible pour une séance photos...

Soyez là nombreux pour faire la fête de la jeunesse et de la gymnastique à Tomblaine avec nous !

## A Tomblaine

Tomblaine  
jeudi 25 janvier 2018 13:59

---